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Por Humberto BarbosaPágina 5

Comsiv apoia ação de 
conscientização de vítimas 

de violência doméstica
Página 4

Atuação da FIEMG contribui 
para efeito suspensivo à 

inconstitucionalidade dos TACs

"É uma boa notícia para a indústria mineira, mas a batalha ainda não terminou. A 
FIEMG continua trabalhando para que outras 131 empresas não sejam impactadas pela 
decisão do TJMG e que a inconstitucionalidade sobre as TAC’s seja revista defi nitivamen-
te. Desde o primeiro momento, montamos um time de guerra. Levantamos todo impacto 
econômico, que serviu de base para a decisão do TJMG...”, disse Flávio Roscoe. Página 4

PM apreende grande 
quantidade de drogas 
no Bairro Bela Vista

Na sexta-feira (21/05), a PM recebeu informações que dois indivíduos praticavam o 
tráfi co de drogas numa localidade conhecida como “Cafezal”, na Rua José Soriano de Sou-
za, Bairro Bela Vista. Segundo o relato, no momento da denúncia os indivíduos estavam 
fracionando o entorpecente e os enterrando em um matagal ali existente. Ao se aproximarem 
do local denunciado, os militares viram os dois sentados debaixo de uma árvore. Página 6

A deputada estadual Laura Serrano (NOVO), esteve em Teófi lo Otoni no último 
fi m de semana, cumprindo agendas de mandato. Na sexta-feira (21/05) Laura Serrano 
fez uma reunião com a Câmara de Dirigentes Lojistas de Teófi lo Otoni, com vereado-
res, com a diretoria da GEA, e à tarde visitou o Colégio Tiradentes da Polícia Militar. 
No sábado visitou o mercado municipal e as obras da ponte, em Ladainha. Página 2

Deputada estadual 
Laura Serrano cumpre 

agendas de mandato em 
Teófi lo Otoni e região

SRS de Teófi lo Otoni recebe 
mais uma remessa de 

vacinas contra a Covid-19
A Superintendência 

Regional de Saúde de Te-
ófilo Otoni recebeu na 
sexta-feira (21/05), da Se-
cretaria de Estado de Saúde 
de Minas Gerais, mais uma 
remessa das vacinas con-
tra a Covid-19, contendo 
5.798 mil doses da Coro-
navac/Butantan. Página 2
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Cidade
Deputada estadual 

Laura Serrano cumpre 
agendas de mandato em 

Teófilo Otoni e região

A deputada estadual 
Laura Serrano (NOVO), 
esteve em Teófilo Otoni 
no último fim de semana, 
cumprindo agendas de 
mandato. Na sexta-feira 
(21/05) Laura Serrano 
fez uma reunião com a 
Câmara de Dirigentes 
Lojistas de Teófilo Otoni, 
com vereadores, com a 
diretoria da GEA, e à tar-
de visitou o Colégio Tira-
dentes da Polícia Militar. 
No sábado visitou o mer-
cado municipal e as obras 
da ponte, em Ladainha.

A deputada destaca 
que, está fazendo tam-
bém essas rodas de con-
versas para explicar e 
levar maiores informa-
ções à população sobre 
o Hospital Regional de 
Teófilo Otoni, uma de-
manda muito importante. 
O hospital está há anos 
com as obras paralisadas, 
já foi depredado e sa-
queado, enfim, dinheiro 
público sendo jogado 
fora. Ela ressalta que, de 
fato, é para a população 
ficar indignada com a 
demora do reinício das 
obras. “Eu estive na obra, 
infelizmente a gente vê 
que está como um ele-
fante branco que já foi 
saqueado, depredado, 
desperdício de recurso 
público que poderia aju-
dar a salvar tantas vidas”.

Sobre a realidade do 
hospital ela explica, que 

a liberação dos recursos 
vem do acordo com a 
Vale, e o projeto preci-
sa ser aprovado na As-
sembleia Legislativa de 
Minas Gerais. “Para que 
os recursos sejam libe-
rados é necessário que a 
ALMG aprove o projeto. 
O Governo de Minas já 
declarou que a gente tem 
todo planejamento feito 
para que Teófilo Otoni 
possa ter o reinício das 
obras do Hospital Regio-
nal no máximo em até 30 
dias depois de o governo 
receber esses recursos 
de suplementação orça-
mentária, que depende da 
aprovação do projeto do 
acordo da Vale na Assem-
bleia. Esse hoje é o nosso 
grande gargalo”, disse.

Q u e s t i o n a d a  d o 
que estaria dependendo 
para a ALMG aprovar o 
projeto, Laura Serrano 
disse: “Hoje, o projeto 
de acordo da Vale que 
vai permitir esses 11 
bilhões de reais que são 
de aplicação direta do 
estado para construção 
do Hospital de Teófilo 
Otoni, ou seja, a apro-
vação desse acordo des-
bloqueia esses recursos 
para que as obras possam 
ser retomadas em até 30 
dias pelo governo de 
Minas, ele está na Co-
missão de Fiscalização 
Financeira e Orçamen-
tária, que inclusive, é 

uma comissão da qual 
eu sou membro titular, 
mas pelo regimento da 
Assembleia, quem tem o 
poder de pautar o projeto 
e de definir o relator, é o 
presidente da comissão”.

A deputada disse que 
o presidente da Comissão 
de Fiscalização Financei-
ra e Orçamentária avocou 
para si a relatoria, ele que 
é o relator hoje do proje-
to, e ainda não apresentou 
o parecer. “Já fiz diversas 
manifestações não só na 
comissão, mas também 
no plenário, para que esse 
parecer seja apresentado, 
para que a gente possa 
discutir o acordo e apro-
vá-lo o mais breve pos-
sível, porque a saúde da 
população tem urgência”.

Além de debater so-
bre a retomada das obras 
do Hospital Regional 
de Teófilo Otoni, Laura 
Serrano tratou também 
de outros assuntos. Ela 
conversou com o setor 
de gemas, que é uma 
vocação econômica da 
região, visitou o Colégio 
Tiradentes e anunciou 
o valor de R$ 80 mil de 
emendas parlamentares 
para equipar o laborató-
rio de Física e Química 
do educandário. Enfa-
tizou que gosta de sair 
do gabinete e ouvir as 
demandas de perto, e 
ver o que é mais impor-
tante para a população.

SRS de Teófilo Otoni recebe 
mais uma remessa de 

vacinas contra a Covid-19

A Superintendência 
Regional de Saúde de Teó-
filo Otoni (SRS-TO) rece-
beu na sexta-feira (21/05), 
da Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais 
(SES/MG), mais uma re-
messa das vacinas contra 
a Covid-19, segundo o 
superintendente regional 
Ivan Santana, contendo 
5.798 mil doses da Co-
ronavac/Butantan, mais 
um aporte de 2.260 doses.

Ele ressalta que, estas 
doses que estão sendo 
distribuídas nesta segunda 
e terça-feira (24 e 25/05) 
para os 32 municípios que 

abrangem a SRS-TO são 
para vacina D2 (2ª dose), 
e faz um alerta: “com essa 
distribuição que fizemos 
semana passada, da co-
ronavac, e nessa semana, 
nenhum município das 32 
cidades da nossa supe-
rintendência poderá falar 
que não tem a D2 para os 
seus munícipes, porque 
nós mandamos uma quan-
tidade suficiente para que 
os grupos prioritários que 
estavam faltando a D2, 
foram supridas até com 
um aporte para alguns 
municípios, de mais 30% 
do que eles pediram”, 

Teófilo Otoni contabiliza 
304 óbitos por complicações 

causadas pela Covid-19
A Secretaria Muni-

cipal de Saúde divulgou 
boletim epidemiológi-
co na noite de domingo 
(23/05/21) confirmando 
11.206 casos positivos 
de Covid-19 em Teófilo 
Otoni, 11 a mais nas úl-
timas 24 horas, e conta-
biliza mais 01 óbito por 
complicações causadas 
pelo coronavírus, tota-
lizando 304, tendo 03 
óbitos em investigação. 
O boletim informa ainda, 
que tem 456 casos ati-
vos, 11.155 recuperados, 

e 24.515 casos suspei-
tos foram descartados.

O  ú l t i m o  ó b i -
to ocorreu no sábado 
(22/05/21). Trata-se de um 
idoso de 60 anos, que es-
tava internado no Hospital 
Philadelfia. A secretaria de 
saúde informou que o pa-
ciente recebeu toda assis-
tência e tratamento neces-
sários, e teve o resultado 
confirmado por RT-PCR.

I n t e r n a ç õ e s  a t é 
(22/05): Pelo SUS, Con-
vênio e Particular tem 40 
leitos de UTI Covid e 38 

estão ocupados, sendo 24 
pacientes de Teófilo Otoni 
e 14 de outros municípios 
(95,00% de ocupação). 
Tem 106 leitos de Enfer-
maria Covid e 34 estão 
ocupados, sendo 23 pa-
cientes de Teófilo Otoni 
e 11 de outros municí-
pios (32,07% de ocupa-
ção). Vacinômetro: dados 
atualizados na terça-feira 
(18/05) mostram que já 
foram aplicadas 31.007 
doses de vacina contra 
a Covid-19 (1ª dose), e 
12.630 doses (na 2ª).

enfatizou Ivan Santana.
O superintendente 

informa que Teófilo Otoni 
recebeu 2.549 doses para 
vacinar a D2, e o mu-
nicípio já anunciou que 
nesta terça-feira (25) vai 
vacinar os idosos de 65 
a 67 anos. Ele destaca a 
importância de todos os 
secretários de saúde das 
32 cidades se conscienti-
zarem que não há mais a 
falta da D2, fora aqueles 
municípios que ficaram 
com frasco com 6, 7, 8 
doses, que mandaram 
para a SRS, que fizeram a 
notificação no NOTIVISA 
(Sistema de Notificações 
em Vigilância), a SRS 
também fez a reposição.

Na coletiva de im-
prensa Ivan Santana in-
formou que, na manhã 
desta segunda-feira (24), 
que equipe da SRS-TO 
esteve no aeroporto em 
Governador Valadares 
para pegar 1.170 doses 
da vacina Pfizer, sendo 
essa a primeira remessa 
recebida em Teófilo Oto-
ni. Ele explica que são 47 
cidades de Minas Gerais, 
e essa vacina só será en-
tregue para o município 
de Teófilo Otoni, critério 
adotado pela SES/MG. 
A partir de terça-feira 
(25) será utilizada como 
1ª dose para gestantes 
e puérperas, e pessoas 
que têm comorbidades. 
(Fotos:  Cedidas pela 
SRS-TO e Jerry Santos).

Reunião na CDL-TO

Visita ao mercado de Ladainha

Reunião com vereadores de Teófilo Otoni

Visita ao Colégio Tiradentes da PMMG em TO

 Superintendente Regional de Saúde Ivan Santana
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Gerais
Vacina da UFMG seria 

mais eficaz contra 
variantes da Covid
A possibilidade de 

fabricação de uma vaci-
na mineira mais eficiente 
contra a Covid-19 e suas 
variantes pela Univer-
sidade Federal de Mi-
nas Gerais (UFMG), em 
2022, deixou os deputa-
dos da Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais 
(ALMG) esperançosos, 
durante visita realizada 
pela Comissão de Edu-
cação, Ciência e Tec-
nologia na manhã nesta 
sexta-feira (21/5/21).

A deputada Beatriz 
Cerqueira e os deputados 
Bartô, Coronel Henri-
que foram recebidos no 
Centro de Tecnologia de 
Vacinas (CT-Vacinas) da 
UFMG, onde assistiram 
apresentação do coorde-
nador do Centro de Pes-
quisas, Ricardo Tostes 
Gazzinelli. Eles também 
tiveram a oportunidade 
de visitar os laborató-
rios, onde está em fase 
de desenvolvimento a 
SpiNTec, vacina contra 
a Covid-19 produzida 
pelos pesquisadores mi-
neiros em parceria com 
a Fiocruz e o Ministério 
da Ciência e Tecnologia.

De acordo com o 
pesquisador, a vacina 
apresentou resultados 
muito animadores em 
animais, por ser muito 
eficiente em estimular 
o sistema imunológico, 
incluindo níveis altos de 
anticorpos e de resposta 
de linfócitos T. Ela tam-
bém seria mais eficiente 
contra as variantes da 
Covid-19 que as vacinas 
atuais, por usar proteína 
recombinante. “A prote-
ína N não é tão exposta, 
por isso não é tão sujeita 
às mutações”, explicou. 

Pesquisador defen-
de soberania nacional 
na produção de vaci-
na - No entanto, ainda 
há várias etapas até a 
produção industrial da 
vacina. “Agora estamos 
buscando recursos para 
produzir o lote piloto de 
vacinas e fazermos os 
testes de segurança, para 
depois submetermos a 
vacina à Anvisa e, em 
dezembro deste ano, se 
tudo der certo, iniciar-
mos a Fase 1, de testes 

em humanos”, explicou.
O pesquisador res-

saltou, no entanto, que 
o País anualmente gasta 
dezenas de bilhões de 
reais com transferência 
de tecnologia e é funda-
mental pensar em inves-
timentos a médio e longo 
prazo para uma cadeia 
de produção 100% bra-
sileira, que não dependa 
de insumos estrangeiros, 
garantindo a soberania 
nacional no combate a 
pandemias e epidemias. 

“Agradeço o apoio 
dos deputados nesse mo-
mento crítico. Eu acredito 
que isso vai permitir que 
nossos projetos avancem, 
não apenas na resolução 
desta questão de calami-
dade pública que enfren-
tamos, mas também no 
nosso plano estratégico 
de termos no Estado um 
centro de tecnologia de 
vacinas que pode mudar 
o panorama da biotecno-
logia no País. Precisamos 
estar preparados para en-
frentar novas pandemias, 
epidemias e inclusive 
combater doenças ne-
gligenciadas pela indús-
tria, mas que continuam 
a ser grande problema 
pro País, como a dengue 
e a malária”, explicou.

Em abril deste ano, 
o presidente da ALMG, 
deputado Agostinho Pa-
trus, se comprometeu 
a incluir, por meio de 
uma emenda ao Projeto 
de Lei (PL) 2.508/21, 
do governador Romeu 
Zema, a destinação do 
valor de R$ 30 milhões 
necessário para as fases 1 
e 2 dos testes da SpiNTec. 

O projeto autoriza 
a utilização de recur-
sos oriundos de acordo 
judicial firmado com a 
Vale para a reparação 

de danos causados pelo 
rompimento da barra-
gem da mineradora em 
Brumadinho, na Região 
Metropolitana de Belo 
Horizonte, que matou 
272 pessoas em janeiro 
de 2019. Durante a vi-
sita desta sexta (21), a 
presidenta da comissão e 
autora do requerimento, 
deputada Beatriz Cer-
queira, entregou voto 
de congratulações aos 
pesquisadores, por suas 
contribuições ao Estado 
na pesquisa e desen-
volvimento científicos.

De acordo com a par-
lamentar, o objetivo da 
visita foi apresentar o 
trabalho da UFMG à so-
ciedade. “Queremos que 
a ALMG contribua para 
a criação de um centro 
nacional de vacinas e de 
monitoramento de pande-
mias em BH, para termos 
uma vacina mineira con-
tra a Covid. Além disso, 
aqui desenvolveu-se o 
método do teste molecu-
lar do PCR, atualmente 
muito em uso em todo 
o País, o que nos enche 
de orgulho”, afirmou.

O deputado Coronel 
Henrique destacou que 
na UFMG já foram de-
senvolvidas vacinas ino-
vadoras, como a Leishtec 
(vacina contra Leish-
maniose), o que mostra 
o papel importante da 
universidade na Pesqui-
sa e Desenvolvimento. 
“Atualmente o Brasil já 
tem autonomia para o 
desenvolvimento de va-
cinas veterinárias. Preci-
samos fortalecer a produ-
ção inicial desta vacina e 
lutar para que haja coo-
peração numa produção 
maior e mais pioneira 
de vacinas para seres 
humanos”, completou. 

Ainda em fase de testes, imunizante 100% brasileiro poderia 
significar soberania nacional no combate à pandemia

Recomeça Minas estabelece incentivos fiscais para a regularização 
de dívidas e auxílio à população mais carente

Plano da Assembleia 
para a retomada da 

economia é sancionado
O Recomeça Minas, 

plano elaborado pela As-
sembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) 
para recuperar o desen-
volvimento econômico 
e social do Estado, aba-
lado pela pandemia de 
Covid-19, agora é lei. Ori-
ginária do Projeto de Lei 
(PL) 2.442/21, de autoria 
de todos os parlamentares 
estaduais, a nova norma 
será publicada na edição 
deste sábado (22/05/21) 
do Minas Gerais, o Diário 
Oficial do Estado. Entre 
os destaques do Recomeça 
Minas, estão a criação de 
mecanismos de regulariza-
ção das dívidas tributárias 
e de um auxílio financei-
ro para as famílias po-
bres, no valor de R$ 600.

O primeiro signatário 
do PL 2.442/21, o pre-
sidente da Assembleia, 
deputado Agostinho Patrus 
(PV), destaca o caráter de-
mocrático e participativo 
da proposta, construída a 
partir do diálogo dos depu-
tados com a sociedade, que 
pôde contribuir com suges-
tões de aprimoramento nos 
16 encontros virtuais reali-
zados nas diversas regiões 
do Estado. “Minas Gerais 
vai viver um novo momen-
to. Com esse texto que foi 
todo criado, preparado pela 
Assembleia, pelos depu-
tados estaduais, ouvindo 
empreendedores, trabalha-
dores, os diversos setores 
econômicos, chegamos 
em um projeto que prepara 
Minas para o pós-pande-
mia”, afirma o presidente.

Dimensão social - 
Agostinho Patrus ressalta 
que o Recomeça Minas 
representará um impor-
tante auxílio para os ne-
gócios mais afetados pela 
pandemia, além de ter 
uma dimensão social de 
grande impacto na vida 
dos mais pobres: “Va-
mos, com o Força Família 
– uma ajuda em parcela 
única de R$ 600 – atender 
mais de 1 milhão de famí-
lias em situação de extre-
ma pobreza no Estado”.

A edição da nova nor-
ma é fruto da sanção do 
PL 2.442/21 pelo gover-
nador Romeu Zema, que 
assinou a lei no último dia 
de prazo para que as me-
didas entrassem em vigor. 
O Recomeça Minas foi 

apresentado em janeiro e 
aprovado em 2º turno pela 
Assembleia no dia 30 de 
abril. “Embora tenhamos 
ficado na expectativa por 
vários dias, pela demora 
da decisão de se sancionar 
ou não o projeto, Minas 
agora tem uma boa notícia. 
Parabéns à Assembleia, 
parabéns aos deputados 
que prepararam a retomada 
do Estado”, afirma o pre-
sidente Agostinho Patrus.

Plano oferece des-
contos para quem quitar 
tributos em atraso - Com 
o intuito de socorrer os 
setores mais impactados 
pela crise econômica cau-
sada pela pandemia de 
Covid-19, a Assembleia 
propôs, por meio do Re-
começa Minas, um plano 
que inclui incentivos fis-
cais para a regularização 
de dívidas com o Esta-
do, oferecendo descontos 
para quem pode quitar os 
tributos em atraso e, em 
contrapartida, direcionan-
do os recursos recebidos 
para a desoneração fiscal 
dos segmentos mais pre-
judicados e a concessão 
de benefícios financeiros 
à população mais carente.

Uma das principais 
ideias incorporadas pela 
Assembleia a partir dos 
encontros regionais, ex-
periência única entre as 
Casas Legislativas do País 
para a elaboração de estra-
tégias visando a retoma-
da econômica, é o Força 
Família, benefício de R$ 
600, a ser pago em parcela 
única até 1º de agosto de 
2021 às famílias que se 
encontram em situação de 
extrema pobreza. Outro 
benefício que favorece a 
população mais vulnerá-
vel é a isenção total, até 
90 dias após o término da 
vigência do estado de cala-
midade pública em Minas, 
do ICMS incidente sobre 

produtos da cesta básica.
O Recomeça Minas 

também prevê descontos 
no pagamento de impostos 
e taxas estaduais, venci-
dos até 31 de dezembro 
de 2020. As dívidas rela-
tivas ao ICMS poderão 
ser pagas à vista com a 
redução de 90% dos va-
lores das penalidades e 
acréscimos legais. No caso 
do pagamento parcelado, 
é prevista uma redução 
escalonada das multas e 
juros de acordo com o 
número de parcelas esco-
lhidas (em até 180 vezes). 

IPVA - Em relação ao 
Imposto sobre a Proprie-
dade de Veículos Auto-
motores (IPVA), no caso 
do pagamento à vista das 
dívidas, é retirada a inci-
dência das multas e juros. 
Se o contribuinte optar 
pelo parcelamento, é pos-
sível pagar em até seis 
parcelas iguais e sucessi-
vas, com a redução de 50% 
das multas e dos juros. 

Já as dívidas relativas 
ao Imposto sobre Trans-
missão Causa Mortis e 
Doação de Quaisquer Bens 
ou Direitos (ITCD) po-
derão ser pagas à vista, 
com a redução de 15% do 
valor do imposto, de 50% 
dos juros e sem incidência 
de multas. No caso do 
pagamento parcelado, é 
prevista a redução escalo-
nada das multas e dos juros 
de acordo com o número 
de parcelas escolhidas.

O plano também prevê 
vantagens no pagamento 
atrasado de taxas estadu-
ais. A taxa pela utilização 
potencial do serviço de 
extinção de incêndio, a 
taxa de renovação do licen-
ciamento anual do veículo 
e a taxa florestal poderão 
ser pagas à vista, com a 
redução de 100% das mul-
tas e dos juros. (Assessoria 
de Imprensa da ALMG).

Deputados visitaram os laboratórios onde está em fase de 
desenvolvimento a vacina SpiNTec (Foto: Guilherme Bergamini)
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Gerais
Atuação da FIEMG contribui 

para efeito suspensivo à 
inconstitucionalidade dos TACs

O Tribunal de Jus-
tiça de Minas Gerais 
(TJMG) concedeu par-
cialmente, nesta quarta-
-feira (16/05), o efeito 
suspensivo à inconsti-
tucionalidade dos Ter-
mos de Ajustamento de 
Conduta (TAC’s). Por 
meio dessa conquista, 
em virtude da atuação da 
FIEMG, 279 empresas 
de Minas Gerais poderão 
ser instaladas ou conti-
nuar operando até a con-
cessão do licenciamento 
ambiental. Caso a deci-
são do TJMG fosse man-
tida sobre a inconstitu-
cionalidade dos TAC’s, 
haveria um impacto eco-
nômico de R$9,6 bilhões 
para o estado e R$15 

bilhões para a União, 
somente em relação 
aos empreendimentos.

"É uma boa notí-
cia  para  a  indústr ia 
mineira, mas a batalha 
ainda não terminou. A 
FIEMG continua tra-
balhando para que ou-
tras 131 empresas não 
sejam impactadas pela 
decisão do TJMG e que 
a inconstitucionalidade 
sobre as TAC’s seja 
revista definitivamen-
te. Desde o primeiro 
momento, montamos 
um time de guerra. Le-
vantamos todo impacto 
econômico, que serviu 
de base para a decisão 
do TJMG. O instru-
mento da TAC é vital 

para todas as empresas 
e entendemos que ele 
é legal e constitucio-
nal. Estamos prontos 
para lutar e proteger 
o estado, a sociedade 
e os empreendimentos 
que aqui trabalham e 
prosperam", afirmou 
o presidente da FIE-
MG, Flávio Roscoe.

De acordo com a 
área Jurídica Ambiental 
da FIEMG, pela decisão 
de hoje do TJMG, empre-
endimentos industriais 
que estão funcionando 
em razão de TAC’s ce-
lebrados até 28 de abril 
podem continuar seu fun-
cionamento. (FIEMG 
- Federação das Indús-
trias de Minas Gerais).

Medidas podem causar impacto negativo de mais de R$ 9 bi para o estadoKits informativos, doados pela coordenadoria, 
foram distribuídos pela Polícia Militar

Comsiv apoia ação de 
conscientização de vítimas 

de violência doméstica

A 1ª Companhia de Po-
lícia Militar Independente 
de Prevenção à Violência 
Doméstica, que atua na 
capital mineira, distribuiu, 
desde o início deste mês, 
cerca de 300 kits, contendo 
máscaras de proteção contra 
a transmissão da Covid-19 e 
folders explicativos. O ma-
terial foi entregue às vítimas 
atendidas pelas 17 equipes 
que integram a Patrulha de 
Prevenção à Violência Do-
méstica. Todos os kits foram 
doados pela Coordenadoria 
da Mulher em Situação 
de Violência Doméstica e 
Familiar (Comsiv) do Tri-
bunal de Justiça de Minas 
Gerais (TJMG). Em abril, 
a Comsiv já havia apoia-
do uma campanha similar, 
porém com a distribuição 
de 400 kits pela 2ª Com-
panhia da Polícia Militar 
Independente de Prevenção 
à Violência Doméstica, que 
atua na Região Metropo-
litana de Belo Horizonte.

A superintendente da 
Comsiv, Ana Paula Caixe-
ta, ressaltou que a Polícia 
Militar, por meio das uni-
dades específicas que atuam 
no combate à violência 
doméstica, tem sido uma 
importante aliada, tanto no 
enfrentamento dos casos de 
violência quanto no apoio 
às ações da coordenadoria 
do TJMG. "O momento é 
de fortalecimento das re-
lações institucionais para 
que toda a rede atue em 
prol da efetividade da Lei 
Maria da Penha", defendeu.

A desembargadora des-
tacou ainda que a distri-
buição das máscaras, neste 
momento de pandemia, tem 
a dupla finalidade de prote-
ção. "Aproveitamos a opor-
tunidade para falar às mu-
lheres em situação de vulne-
rabilidade sobre a importân-
cia de se proteger contra o 
coronavírus e esclarecemos 
também sobre o combate 
à violência doméstica."

Prevenção - A tenente-
-coronel Cleide Barcelos 
dos Reis Rodrigues, co-
mandante da 1ª Companhia, 
disse que a entrega dos 
kits ocorreu num segundo 
momento do atendimento, 
quando entra em ação a 
patrulha de prevenção à vio-
lência doméstica. "Depois 
do primeiro atendimento e 
do acolhimento, começa o 
nosso trabalho, que é de aju-
dar, apoiar e orientar as víti-
mas", disse a policial militar.

Nesse contato posterior 

ao primeiro atendimento, 
a tenente-coronel Cleide 
explicou que as vítimas 
recebem instruções sobre 
os órgãos e entidades que 
compõem a rede de en-
frentamento aos casos de 
violência contra a mulher. 
"Elas são conscientizadas 
de que, além dos números 
de telefone 190 e 180, há 
outras instituições às quais 
elas podem recorrer para 
sair do ciclo de violência". 
Durante esse atendimento, 
as vítimas receberam o fol-
der explicativo da Comsiv, 
contendo os telefones de en-
tidades que atuam no com-
bate à violência de gênero, 
e a máscara de proteção.

Receptividade - Para 
a tenente-coronel, esse tra-
balho de conscientização é 
fundamental para dar voz 
e levar conhecimento às 
vítimas. "A receptividade 
foi ótima. Quando mos-

tramos que há uma rede 
de enfrentamento, elas se 
sentem mais amparadas. 
Por isso, ações como essas 
são fortalecedoras", afir-
mou. Para a policial militar, 
habituada ao atendimento 
das demandas de violên-
cia doméstica na capital, 
compartilhar informações 
e disseminar esse conheci-
mento é fundamental para 
que as vítimas se conscien-
tizem que é possível sair 
da situação de violência.

A tenente-coronel ex-
plica que, em muitos casos, 
quando as vítimas se dão 
conta de que é preciso buscar 
ajuda, elas não sabem a quem 
recorrer. "Por isso, temos 
convicção de que a infor-
mação liberta e transforma 
a realidade dessas mulhe-
res", disse. (Assessoria de 
Comunicação Institucional 
- Ascom - Tribunal de Justiça 
de Minas Gerais – TJMG).

A desembargadora Ana Paula Caixeta explicou a importância 
das parcerias institucionais para garantir a efetividade da Lei 

Maria da Penha (Foto: Mirna de Moura/TJMG)

Polícia Militar fez a entrega de máscaras de proteção e de 
folders com a lista das instituições que compõem a rede de 

enfrentamento à violência doméstica (Foto: Divulgação/TJMG)

Kits foram entregues durante os atendimentos 
realizados pelas equipes especializadas no combate à 
violência contra a mulher (Foto: Divulgação/TJMG)
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No último sábado (22) 
o deputado estadual Neilan-
do Pimenta deu entrevistas, 
onde mostrou-se muito bem 
informado sobre o anda-
mento das obras do Hospital 
Regional. Confirmou que 
teria doado o terreno de 
40.000 metros quadrados na 
Vila Betel, parte do Bairro 
Bela Vista. Disse que a 
doação foi em 2010 e as 
obras começaram em 2014, 
depois foram paralisadas 
por falta de recursos do es-
tado. Durante a paralisação 
das obras, foram furtados 
materiais, na ordem de 3 
milhões e 500 mil reais. O 
deputado pediu ao governa-
dor do estado, Romeu Zema 
e foi atendido, para colocar 
guardas na construção e 
proteger seu patrimônio.

Durante a entrevista, 
o deputado citou números 
e por onde as providên-
cias foram tomadas e os 
caminhos, já percorridos. 
Segundo Neilando houve 

um acordo como parte do 
processo em que a Vale Mi-
neradora, leia-se Barragens 
Mariana e Brumadinho, no 
sentido de que as multas 
pelos estragos provocados 
no meio ambiente, sejam 
submetidas à Assembleia 
Legislativa, no sentido de 
priorizar o recomeço da 
construção do Hospital Re-
gional de Teófilo Otoni.

Neilando disse que o 
parecer da Assembléia é 
de vital importância, por-
que os deputados, alguns 
podem indicar outras re-
giões para destinação dos 
recursos. Durante a en-
trevista, foi interrompi-
do para uma pergunta da 
vereadora Vânia Resende, 
pedindo sua interferência 
para terminar a construção 
das casas populares , nos 
bairros São Benedito e Ta-
quara. Neilando prometeu 
se inteirar do processo.

O entrevistado reco-
nheceu que outros de-
putados podem ter in-
terferido em favor desse 
hospital. Citou cifras de 
160 milhões de reais para 
terminar obras e equipar 
o hospital. As multas da 
Valle Mineradora aproxi-
mam-se de 170 milhões 
de reais. Devem empregar 
cerca de 1.400 pessoas. 
Disse que na Assembleia 
tem 77 deputados e que 
tem recebido apoio de 42 

prefeitos e cerca de 300 ve-
readores, que lhe cobram 
assistência. O novo hospi-
tal deve contar 400 leitos 
e 40 vagas na UTI. Sua 
função social será suprir 
as especialidades médicas, 
que a cidade e região ainda 
não dispõe. O deputado 
federal Lafaiete Andrade 
foi citado algumas vezes. 

Neilando faz parte da 
família Pimenta, mora-
dores antigos do Bairro 
Bela Vista, o patriarca Zé 
Pretinho Pimenta, usava 
bicicleta para ir aplicar 
injeção nas casas dos pa-
cientes, trabalhava no an-
tigo Centro Regional de 
Saúde, depois Gerência 
Regional e atual Superin-
tendência. O deputado é 
filho de Orlando e dona 
Neide (falecida), sobrinho 
dos atletas Neza (falecido), 
Adalton, Ernestino e Jua-
rez. Orlando jogou muito 
pouco, Neza e Adalton fo-
ram excelentes jogadores. 
Juarez, atual presidente 
do Sindicato dos Atletas 
Profi ssionais de Minas Ge-
rais, jogou no Atlético e no 
Cruzeiro. Prefere lembrar 
de quando esteve na Toca 
da Raposa. A família man-
tém até hoje, uma linha 
de conduta simples, sem 
ostentação, humildes que 
cresceram exclusivamen-
te graças ao empenho e 
dedicação do seu trabalho.

Opinião/Gerais
PM apreende grande 

quantidade de drogas 
no Bairro Bela Vista

Teófi lo Otoni – Na 
sexta-feira (21/05), a 
Polícia Militar teve in-
formações que dois in-
divíduos praticavam o 
tráfi co de drogas numa 
localidade conhecida 
como “Cafezal”, na Rua 
José Soriano de Sou-
za, Bairro Bela Vista. 
Segundo o relato, no 
momento da denúncia 
os indivíduos estavam 
fracionando o entorpe-
cente e os enterrando em 
um matagal ali existente.

Ao se aproximarem 
do local denunciado, 
os militares avistaram 

dois indivíduos sen-
tados debaixo de uma 
árvore, e ao perceber a 
presença dos policiais, 
eles saíram correndo 
sentido a área de mata 
fechada, e não foram 
alcançados. No local 
onde estavam sentados, 
os policiais localizaram 
jogados no chão 18 ta-
bletes de substância 
semelhante à maconha.

Durante buscas nas 
imediações da mesma 
área, a PM localizou 
um tambor enterrado 
contendo: 06 barras de 
maconha; 01 balança 

de precisão; 03 toucas 
tipo ninja, e uma sa-
cola contendo vários 
flaconetes vazios, co-
mumente usados no fra-
cionamento de cocaína.

Os militares fize-
ram rastreamento pela 
localidade, mas não lo-
calizaram os autores, e 
devido a distância eles 
também não foram iden-
tifi cados. Os materiais 
apreendidos foram enca-
minhados à delegacia da 
Polícia Civil para as me-
didas de polícia judiciá-
ria. (Ocorrência confec-
cionada pela PMMG).

Deputado Neilando 
Pimenta fala sobre o 

Hospital Regional

Por Humberto Barbosa

PRF apreende 526 caixas de 
maracujá sem nota fi scal e 
documento de transporte

Teófi lo Otoni - A Polí-
cia Rodoviária Federal fazia 
fiscalização na BR-116, 
em Teófi lo Otoni, quando 
os agentes abordaram um 
Ford Cargo 2428E, trans-
portando grande quantida-
de de frutos de maracujá, 
totalizando 526 caixas. So-
licitada a documentação, o 

motorista informou que não 
possuía nota fi scal nem o 
PTV, documento decorrente 
de fiscalização do órgão 
ambiental para conter pra-
gas e doenças em alimentos.

O condutor alegou ter 
carregado em uma cidade 
da Bahia e seguido destino 
para a entrega da carga na 

região de Ipatinga. A car-
ga foi apreendida e fi cou 
à disposição da Receita 
Estadual e do Instituto 
Mineiro de Agropecuária 
(IMA) no posto da PRF em 
Teófi lo Otoni. Ocorrência 
foi registrada no domingo 
(23/05/21). (Informações/
Foto: PRF, Teófi lo Otoni).
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Segurança Pública
Polícia Civil cumpre 

mandado de prisão na 
cidade de Pedra Azul

Mulher é presa com 
droga e mais de R$ 5 mil 

em Padre Paraíso

Polícia Militar visita 
o Conselho Tutelar na 

cidade de Novo Cruzeiro

A Polícia Civil de 
Minas deflagrou uma 
operação na quinta-feira 
(20/05), por volta das 7h 
da manhã, para dar cum-
primento ao mandado de 
prisão, expedido pelo juiz 
de Direito da comarca de 
Pedra Azul, contra o indi-
víduo de iniciais A.M.D.S. 
Foram cumpridas todas 
as formalidades legais, 
sendo resguardados os 
seus direitos e garantias 
constitucionais do preso.

Segundo a PC o ci-
dadão em conflito com a 
lei havia sido indiciado 
pela prática do crime de 
tráfico de entorpecentes 

Durante operação da 
Polícia Militar, no sábado 
(22/05), os militares mo-
nitoraram uma residência 
suspeita de ser utilizada 
para a prática do tráfico 
de drogas, quando avis-
taram uma mulher entre-
gando um pacote a um 
suspeito menor de idade. 
Ao avistarem a viatura, 
os dois se comportaram 
com nervosismo e ten-
taram fugir, mas foram 
alcançados e abordados.

Após as buscas foram 
localizadas e apreendidas 
14 pedras de crack, 01 table-
te mais 01 bucha de maco-

Na terça-feira (18/05), 
data em que é celebrado o 
dia nacional de Combate 
à Exploração e Violên-
cia Sexual de Crianças e 
Adolescentes, a Polícia 
Militar fez uma visita ao 
Conselho Tutelar de Novo 
Cruzeiro, onde se reuniu 
com as conselheiras e co-
locou a Polícia Militar à 
disposição para apoiar o 
evento alusivo à data, mui-
to importante para cons-
cientização da comunida-
de em denunciar crimes 
violentos altamente re-
prováveis, para que os au-
tores sejam identificados.

A PM destaca que 
muitas vezes os próprios 

e encontra-se custodiado 
e à disposição da justiça. 
Equipe - Delegadas: dra. 
Maria Aparecida Motta 
Martins (responsável pelo 
pedido judicial) e dra. Pris-
cila Jenier Veloso (respon-

sável pelo cumprimento). 
Policiais civis: Rômulo 
Quadros, Sérgio Fabiano 
Costa Peralta, Jubisley 
Alves Rocha e Patrícia 
Brito Porto. (PCMG/2ª 
D R P C / P e d r a  A z u l ) .

nha, 02 telefones celulares 
foram apreendidos, além 
da quantia de R$5.163,00 
em notas diversas e tam-
bém moedas, diversos sa-
cos plásticos para emba-
lar e armazenar drogas.

A Mulher foi presa e 
o menor foi apreendido, 
os dois tiveram garantidos 

os seus direitos constitu-
cionais e foram conduzi-
dos à delegacia de Polícia 
Civil no plantão em Pedra 
Azul, junto com o material 
apreendido para as medi-
das de polícia judiciária. 
(Assessoria de comuni-
cação organizacional da 
14ª Cia PM Ind., Araçuaí).

pais e padrastos são pre-
sos e responsabilizados 
por crimes, processados 
e condenados na justiça. 
O tenente Thalles disse 
que está acompanhando 
os crimes de estupro de 
vulnerável ocorridos em 
Novo Cruzeiro, e pediu 
que, ainda não sendo em 
flagrante, a Polícia Militar 

seja comunicada para que 
durante os patrulhamentos 
saiba que em determinado 
local existe a situação. As-
sim, haveria a possibilida-
de de realização de visitas 
nas residências. Equipe: 
tenente Thalles e sargento 
Bulhões. (Tenente Thalles 
Dohler Schutte, coman-
dante da 232ª Cia PM).

Telhado desaba após 
incêndio e idosa morre 
embaixo dos escombros

Carlos Chagas - A 
Polícia Militar foi acio-
nada na madrugada de 
sexta-feira (21/05/21), a 
comparecer à Rua Presi-
dente Bernardes, muni-
cípio de Carlos Chagas, 
onde ocorreu o incên-
dio. No local, a teste-
munha V.M.G.W., de 74 
anos, relatou que a ví-
tima, Maria das Dores 
Wander Maas da Silva, 
64 anos, teria proble-
mas psicológicos e fazia 
uso excessivo de cigarro.

A testemunha I.V.P., 
de 21 anos, juntamente 
com a família, acredita 
que a vítima tenha dei-
xado um cigarro aceso 
antes de dormir, o que 
pode ter iniciado um 
incêndio no seu quarto. 
A vítima tomava remé-
dios para dormir, e isso 
pode ter contribuído para 

que ela não percebesse 
o início do incêndio. As 
testemunhas só percebe-
ram quando as chamas 
já tinham consumido o 
quarto da vítima e estava 
passando para a cozinha.

Apesar de terem ten-
tado apagar o fogo, não foi 
possível resgatar a idosa, 
ela estava embaixo dos es-
combros. Os militares aju-
daram no controle das cha-

mas e acionaram a perícia 
técnica, após os trabalhos 
de praxe, o corpo de Maria 
das Dores, foi encaminha-
do ao IML de Teófilo Oto-
ni, para ser necropsiado. 
Uma equipe do Corpo de 
Bombeiros também esteve 
no local. A princípio, não 
foi constatado sinal de cri-
me no local. (Ocorrência 
registrada pela PMMG/
Fotos:  Divulgação) .

PM apreende menor por 
tentativa de homicídio 

em Franciscópolis
Após receber informa-

ções que duas pessoas efe-
tuaram disparos de arma de 
fogo contra uma vítima no 
município de Franciscó-
polis, a Polícia Militar foi 
para a saída da cidade onde 
deparou com os autores 
fugindo em uma motoci-
cleta. Segundo a PM foi 
iniciada uma perseguição 
e os militares conseguiram 
apreender um adolescente 
acusado de efetuar os dis-
paros contra a vítima. O 
segundo envolvido con-
seguiu fugir com a moto-
cicleta utilizada no crime.

O adolescente con-
fessou participação no 

crime e foi conduzido à 
delegacia de Polícia Ci-
vil no plantão em Teófilo 
Otoni para apresentação 
do flagrante. A PM pede 
que, qualquer informação 
que leve à identificação 
e captura do segundo en-
volvido, que conseguiu 

fugir, pode ser repassada 
pelo número 190 ou pelo 
whatsapp 99942-4107. O 
sigilo é garantido. Equipe: 
sargento Ismaelson, cabos 
Torres, Rogério e Rharu-
my. (Informações: Tenen-
te Adeilton, comandante 
da PM em Malacacheta).

Leia e assine DIÁRIO TRIBUNA
Telefone: (33) 98851-0806
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Projetos de Educação com 
Cidadania receberão investimento 

fi nanceiro do Instituto AIPI
O Instituto AIPI, man-

tido pela International Pa-
per, promoveu um edital 
para selecionar cinco or-
ganizações com projetos 
voltados à Educação com 
Cidadania, em parceria 
com o Instituto para o 
Desenvolvimento do In-
vestimento Social (IDIS) 
e apoio da marca Chamex. 
Os cinco projetos vence-
dores receberão até R$ 30 
mil cada para a sua imple-
mentação e execução. A 
iniciativa tem como obje-
tivo estimular o exercício 
da cidadania e promover 
um papel mais proati-
vo na área da educação.

 As organizações ven-
cedoras foram: Associa-
ção Junior Achievement 
Pernambuco, com o “Pro-
grama Liderança Comu-
nitária”; Mobis, com o 
projeto “Jornada do Edu-
cador da Cidadania”; Al-
deias Infantis SOS Brasil, 
com o projeto “Jornada 
de Educação: Brincando 
com os ODS”; Associação 
Educacional Evangélica 
Luterana – AEEL, com o 
projeto “Cidadania e Água 
limpa: direito de todos”; 
Associação de Moradores 
do Barro Vermelho e Santa 
Luíza (AMBVSL), com o 

projeto “Disseminar a prá-
tica do descarte consciente 
dos resíduos domiciliares”. 
Os projetos são oriundos 
das cidades de Recife (PE), 
Porto Alegre (RS) (2), Te-
ófi lo Otoni (MG) e Vitória 
(ES), respectivamente.

 Os recursos serão uti-
lizados para implementar 
ações que, por meio da 
educação, possam esti-
mular o exercício da ci-
dadania ativa e despertar 
a consciência crítica e a 
criatividade necessárias 
para articular e mobili-
zar as pessoas em ações 
sociais transformadoras.

 “Acreditamos na edu-
cação como instrumento 
de transformação da socie-
dade, esse é o nosso papel. 
Selecionamos com muito 
cuidado os projetos para 
estimular cada vez mais 
a formação de cidadãos 
ativos e engajados”, afi rma 
Mariana Claudio, gerente 
executiva do Instituto AIPI.

 O Instituto AIPI foca 
seus esforços em dois pi-
lares principais: “despertar 
a cidadania”, oferecendo 
formas, conteúdos e capa-
citação para as escolas e 
centros de formação para 
que trabalhem temas que 
despertem a proatividade 

EDITAL DE PROCLAMAS - SERVIÇO 
REGISTRAL ALMEIDA, RUA ENGENHEIRO 

CARVALHO BORGES, 396 - CENTRO, TEÓFILO 
OTONI (MG). TELEFONE (33) 3521-2414.
012683 - ANDERSON LIMA DE OLIVEIRA, soltei-

ro, maior, lavrador, nascido aos 31/12/2001, em domicílio, 
distrito de Rio Pretinho, natural de Teófilo Otoni-MG, 
residente no Córrego Surucucu, Distrito de Rio Preti-
nho, Zona Rural, Teófilo Otoni-MG, filho(a) de ARNOR 
LOPES DE OLIVEIRA e SUELY LIMA DE OLIVEIRA; 
e MARCILENE VIEIRA BEIRÃO, solteira, maior, la-
vradora, nascida aos 31/03/2002, no Córrego São Pedro, 
natural de Teófilo Otoni-MG, residente no Córrego São 
Gotardo, Zona Rural, Teófilo Otoni-MG, filho(a) de JOÃO 
PEREIRA BEIRÃO e MARIA APARECIDA VIEIRA; 

Teófi lo Otoni-MG 24/05/2021
Maria Nildéia de Almeida Borges

Ofi ciala de Registro Civil
Proc. 12683

e a responsabilidade da 
cidadania nas pessoas; e 
“gerar transformação”, 
identifi cando, selecionan-
do e capacitando pessoas 
e instituições com poten-
cial para impulsionar seus 
projetos de impacto so-
cial nas comunidades das 
quais a empresa faz parte.

Os projetos foram: 
Programa Liderança 
Comunitária – Recife 
- Jornada do Educador 
da Cidadania: uma for-
mação para educadores 
que querem levar a ci-
dadania ativa para os 
seus estudantes – Porto 
Alegre - Jornada de Edu-
cação: Brincando com 
os ODS – Porto Alegre 
- Disseminar a prática 
do descarte consciente 
dos resíduos domicilia-
res – Vitória e Cidadania 

e Água limpa: direito de 
todos – Teófilo Otoni

O projeto Água Lim-
pa: Direito de Todos: pre-
vê a criação coletiva de 
metodologia para a pro-
moção da boa gestão da 
água no município. Crian-
ças, adolescentes, jovens, 
educadores, lideranças, 
usuários e trabalhadores 
da assistência social serão 
mobilizados para criar ma-
terial de divulgação (ma-
terial impresso, banners 
e sites) com informações 
sobre o tema, sugerir ofi -
cinas e formar uma rede 
de proteção aos recursos 
hídricos. O projeto foi feito 
pela Associação Educa-
cional Evangélica Lute-
rana – AEEL, de Teófi lo 
Otoni (MG). (Colaborou: 
ANNE HERNANDES 
- G&A Comunicação).

Cinco projetos foram selecionados e receberão até R$ 30 mil cada para a implementação e execução
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INDUS
   TRIA.

TÁ NA VIDA, TÁ EM TUDO.

Tá no motor e na poltrona do
ônibus. Tá na estrada e em tudo que 
você vai encontrar no seu destino.

Quer saber a importância da
indústria na sua vida? Tá fácil. 
Onde quer que você esteja,
a indústria tá sempre presente.

www.fiemg.com.br


